



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Wichtiger Schritt für Schipkaus Nahversorgung: Spatenstich für neuen EDEKA-Markt

Schipkau, 22. November 2024. Der neue EDEKA-Markt in der Friedrich-Engels-Straße 38 in Schipkau rückt mit dem heute erfolgten Spatenstich ein Stück näher an seine Eröffnung heran. Mit einer Verkaufsfläche von insgesamt rund 1.200 Quadratmetern und einer vielfältigen Sortimentsauswahl in gewohnt hoher EDEKA-Qualität entsteht an der Stelle der alten DDR-Kaufhalle – in enger Zusammenarbeit mit der regionalen Entwicklungsunternehmen Wohnresidenz Schipkau GmbH – ein wichtiger lokaler und fußläufig erreichbarer Nahversorger für die Menschen der Gemeinde Schipkau. Die Eröffnung ist für das dritte Quartal 2025 vorgesehen.

„Wir freuen uns, unseren Kunden in Schipkau in Zukunft ein modernes Einkaufserlebnis zu bieten und mit dem heutigen Spatenstich einen weiteren Meilenstein dafür erreicht zu haben“, sagt Mathias Pinnow, Geschäftsführer bei der EDEKA Minden-Hannover. Paul Fieseler, Mitarbeiter Expansion bei EDEKA Minden-Hannover, ergänzt: „Dieser Markt wird nicht nur ein wichtiger lokaler Nahversorger sein, sondern auch einen bedeutenden städtebaulichen Beitrag zur Gemeinde leisten.“

„Der Spatenstich für den neuen EDEKA-Markt in Schipkau markiert einen wichtigen Schritt für die Region. Mit dem Bau dieses modernen Supermarkts soll ein neues Einkaufserlebnis für die Bewohner von Schipkau und der umliegenden Gemeinden geschaffen werden. Der Markt wird nicht nur eine breite Palette an frischen Lebensmitteln und Produkten des täglichen Bedarfs anbieten, sondern auch den Fokus auf regionale und nachhaltige Erzeugnisse legen und für eine bessere Nahversorgung sorgen“, sagt Robert Müller, Geschäftsführer der Wohnresidenz Schipkau GmbH. Josef Meier, ebenso Geschäftsführer der Wohnresidenz Schipkau GmbH, ergänzt: „Der Spatenstich ist nicht nur ein Zeichen für die Erweiterung der Infrastruktur, sondern auch ein Beitrag zur Attraktivität der Region. Nach der Fertigstellung wird der Markt dazu beitragen, die Lebensqualität der Bewohner zu erhöhen und einen zentralen Ort für Einkäufe und Begegnungen zu schaffen.“

„Ein besonderer Tag für ganz Schipkau. Der EDEKA-Markt im Zentrum der Gemeinde trägt qualitativ zur noch besseren Versorgung unser Einwohnerinnen und Einwohner bei“, sagt Klaus Prietzel, Bürgermeister der Gemeinde Schipkau. „Allen Beteiligten ein riesengroßes Dankeschön.“

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12 Milliarden Euro und rund 76.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.500 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht im Kern seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische



MINDEN
HANNOVER

PRESSEINFORMATION

Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der insgesamt rund 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 630 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören darüber hinaus mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion [Schäfer's](#), die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren [Bauerngut](#) sowie das Traditionsunternehmen für Fischverarbeitung [Hagenah](#) in Hamburg.